



La Universidad destinará más ayudas a los emprendedores de fuera de la ciudad

El Parque Científico ha suscrito un convenio con EspañaDuero para financiar proyectos universitarios que den lugar a la creación de empresas en Béjar, Ávila y Zamora

J.Á.M. | SALAMANCA

Una vez consolidada su apuesta por el emprendimiento en el marco de la ciudad de Salamanca, el Parque Científico de la Universidad se ha fijado como nuevo reto el conseguir también impulsar con más tesón esta práctica en los campus periféricos. Con este fin, la institución académica ha abierto una vía de colaboración con diferentes entidades y administraciones que puedan aportar los recursos económicos necesarios para llevar a buen puerto esta aventura y conseguir que los universitarios de Béjar, Ávila y Zamora también tengan la oportunidad de convertir sus proyectos en empresas viables. La primera entidad en recoger el guante ha sido EspañaDuero, que ayer firmó un convenio con el Parque Científico con el objeto de fomentar la investigación científica, el desarrollo tecnológico y la cultura emprendedora en el seno de la Universidad.

Todas estas iniciativas se enmarcan dentro del programa U-

El Parque Científico recibirá un nuevo impulso con el fin de convertir a Salamanca en la Universidad de los emprendedores

Talent-Hub del Parque Científico, una plataforma en la que están integradas todas las empresas nacidas en el seno de la Universidad de Salamanca, los emprendedores y aquellas vinculadas al Parque Científico y que tiene por objetivo "impulsar un tejido de empresas innovadoras y generar empleo de calidad en sectores de alto valor añadido", señaló el rector, Daniel Hernández Ruipérez, consciente de que los alumnos "se merecen una oportunidad para desarrollar su proyecto empresarial".

EspañaDuero aportará a esta iniciativa 35.000 euros anuales, así como el compromiso de financiar aquellos proyectos que "resulten de interés", según apuntó el director general de Banca Comercial de EspañaDuero, Carlos Ranera, para quien las entidades financieras deben apoyar el emprendimiento y no solo centrarse en suscribir hipotecas. "Ha habido mucho error en las cosas que se financian y las entidades bancarias tenemos que condenar menos el fracaso porque de lo contrario no se podrá apoyar el emprendimiento", subrayó Ranera.

Salamanca ha sido la primera Universidad en recibir el patrocinio de EspañaDuero. "Hemos pasado la travesía del desierto", sentenció Ranera.



Daniel Hernández Ruipérez y Carlos Ranera en el momento de firmar el acuerdo de colaboración. | BARROSO